

雪おこし



NO.125 2024.10.19
発行 事務局

2024~2025シーズンを楽しもう!

1. 10月14日(月)サイクリング例会

10月14日(月)、予定どおり円山川流域をサイクリングしてきました。皆さんの感想をお伝えします。

.....

3連休最終日の14日(月)、昔若かった男女6人で豊岡方面のサイクリングを楽しんできました。快晴、無風、適温でこれ以上ない最高のコンディションで、じばさん TAJIMA をスタートして玄武洞経由で城崎へ。そんなに若くないので、途中で休憩を入れながらのんびり走ります。

キンモクセイの香りに季節を感じたり、大空を

悠々と飛んでいるコウノトリを見たりというのはサイクリングならではの楽しみです。



玄武洞公園



円山川の土手(バックは丹鉄鉄橋)

着いた城崎はこの日祭りで、人と車でごった返して走りにくいことこの上なし。混んでいる所はサッと通り過ぎて、昼食の場所を探す。

偶然見つけた「まるやま館(豊岡市気比3669)」でランチ。エビフライが美味しくいっぱい食べました。食後はホットコーヒーまで飲み、1時間たっぷり休憩できました。





ランチ

楽しみましょう。

帰りは腹が重い上、何故か向かい風が吹いている。時々休みながらも無事スタート地点のじばさん TAJIMA まで帰還。あっという間の4時間でした。自転車で走るには絶好の季節です。無理のない範囲で楽

永島さん



城之崎にて

お天気も良く気持ちよく走れました。向かい風に変速付き自転車でもしんどい、きついフーフーでした。お昼もゆっくりとお腹いっぱい。楽しいコースでした。ありがとう御座いました。

吉岡さん



丸山 星 瀬戸 永島 吉岡 尾崎各氏

秋晴れの最高のコンディション。！久しぶりのサイクリングでしたが気分良く走ることが出来ました。！コース、距離も申し分なく、我々にピッタリで無理なく、楽しく走ることが出来ました。丸山さん、下見やコース選び、ありがとうございました。

瀬戸さん



半年ぶりのサイクリング例会でした。秋晴れの良い天気、丸山川の土手を車を気にせず、周りの景色を楽しみながら走ることが出来ました。空を見上げるとコウノトリが悠然と円を描いていました。みんなでサイクリングする楽しいですね。初心者の私を引っ張って頂きありがとうございました。

星

楽しい一日でした。レストランでの食事良かったし、天気も良くて、最高でした。いつも丸山さんにお世話になり、ありがとうございます。

尾崎さん

2. 今後の例会の予定

- 10月29日（水） 船釣り例会 詳しくは後日
- 11月 4日（月） テニス例会 雨天：バドミントン（五箇小）
- 11月13日（水） ハイキング例会（三岳山） 詳しくは後日
- 12月 7日（土） 総会（峰山谷川ホール） 詳しくは後日
- 12月13日（水） 初滑り例会（六甲スノーパーク）

※ シーズンカレンダーを作りましたので活用して下さい。よろしくお願いたします。